



すみれぐみ



新しい友だち2名が加わり13名でスタートしました。最初は新しい環境に不安な様子もありましたが、自分の好きな遊びを見つけるとあっという間に笑顔で過ごせるようになってきました。たくさん遊んで、泣いて笑って、時には叱られながら色々なことを学び、楽しい一年にしていきたいと思います！些細なことでもたくさん褒めてもらい、多くの自信を付け、一年後には、制服を着るのを楽しみにしたいと思います。

☆アゲハ蝶☆

日下部さんが、虫かごにいたさなぎを大切に見守り、ついに4月7日蝶々にかえりました。翌日、子ども達と一緒に外の世界へ逃がしました。虫かごの中の蝶々に興味津々で、蝶々が飛び立つと一生懸命手を振る子ども達。後日、その時の写真等を部屋に飾ると指さして「蝶々！いたね」と教えてくれる子もいました。画用紙で作った蝶々にシール貼りをし、細く丸めた新聞紙の先に付けると、羽がひらひらとなり、それを持って園庭を元気に飛び回りました。花壇の花を見つけると、花にちょこんと乗せてみたり、近くにいる保育者の体に付けてみたりして楽しむすみれぐみでした！



☆室内・戸外あそび☆

自分で好きなあそびを見つけ、自分で遊んでいます！室内遊びでは、ままごとにお医者さんごっこ、また手先を使った遊びが人気です！戸外では、コンビカー、砂場、すべり台、原っぱ、花の水やり等、自然一杯の中、楽しんでいます。

